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POLÍTICA 
Cabeza. El Senador panista Eduardo Nava Bolaños informó que hoy estará subiendo a la 
cámara de senadores, un punto de acuerdo para exigir a la secretaría de hacienda, un tipo 
de regulación a las importaciones de queso y yogurt en el país. (EL) 
 
El dirigente estatal del PRD, Horlando Caballero Núñez, presentó a los candidatos para 
diputados federales por los cuatro distritos de la entidad: por el primero, Andrés Martínez de 
la Rosa, por el segundo Arnulfo Moya Vargas, por el tercero Marisol Lomelí y por el cuarto 
a Juan José Flores Solórzano. (EL) 
 
Cabeza. Para este año pueden incrementarse los conflictos electorales que puedan 
resolverse en los tribunales más que en las urnas, pues desde el año 2006, el 75% lo ha 
hecho por esta vía, dijo el diputado federal por el partido Convergencia, José Luís Aguilera 
Rico. (EL) 
 
Con 52 mil militantes en Querétaro, Convergencia buscará ganar seis municipios en 
Querétaro, aseguró su dirigente José Luis Aguilera Ortiz. (EL) 
 
Alrededor de 40 denuncias, sobre todo por desvío de recursos se recibieron en la 
Procuraduría General de Justicia en el pasado proceso electoral, aseguró el procurador Juan 
Martín Granados Torres. (EL) 
 
Cabeza. Una buena fiscalización se refleja en el bienestar de la gente y mejores servicios 
públicos, manifestó Roberto Michel Padilla, titular de la unidad de valuación y control y 
vigilancia de la cámara de diputados, luego de asegurar que este proceso en México aún se 
encuentra en un considerable retrazo. (EL) 
 
Cabeza. Este lunes se realizó el foro denominado “Los Retos de Fiscalización Superior en 
México”, impartido por Roberto Michell Padilla, titular de la unidad de evaluación y control 
de la comisión de vigilancia de la Cámara de Diputados Federales. (MR) 
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LEGISLATURA 
Cabeza. La legalización de la marihuana no solucionaría el problema del narcotráfico, ya que 
el alcohol y el tabaco generan altos costos en su tratamiento, por lo que una droga más 
incrementaría los recursos que se destinarían al área de la salud, señaló la comisión de 
administración y procuración de justicia del Congreso local. (MR) 
 
Entrevista. Oscar Arturo Rodríguez Cervantes, diputado local presidente de la comisión de 
educación, cultura, ciencia y tecnología, señala que Querétaro está en los tres primeros 
lugares en español, matemáticas y ciencias y eso implica que ha habido preocupación por 
mejorarlo. No basta dominar el español y las matemáticas si no tenemos una estructura 
cognitiva sólida. Debemos entender que educamos para la vida, para insertar a los niños en 
el entramado social. La realidad es que sigue habiendo zonas muy marginadas y esto se 
refleja en la escuela, pues a muy temprana edad, los niños deben entrar a actividades 
económicas y dejan la escuela, lo que redunda en bajo rendimiento y cultura. Estamos en 
buenos avances, pero debe reconocerse que hay muchos rezagos. En ese Querétaro que no 
es turístico, ni patrimonio de la humanidad es donde hay que poner más atención. De 
entrada se necesita invertir más en educación, en infraestructura, equipamiento, 
actualización y programas internos de acuerdo a nuestra idiosincrasia. La doble plaza tiene 
ventajas laborales, pero desde el punto de vista académico no, pues el maestro requiere de 
más tiempo para la preparación. Hoy la educación es considerada el mejor instrumento para 
un buen desarrollo profesional y una distribución equitativa de la riqueza. En Nueva Alianza 
consideran que la educación es la mejor forma de buscar lo justo y equitativo. Señala que lo 
que se pueda obtener de la rifa de la Hummer ayudará a apoyar a escuelas de zonas 
marginadas que tienen muchas necesidades. Lo importante es sumarnos todos y si hay una 
forma de hacernos de un recurso, debemos hacernos solidarios. El fin de semana se hizo el 
Becatón con buen éxito, como una acción más de apoyo a la educación y la capacitación 
para el trabajo. Considera que Elba Esther Gordillo ha dirigido mucho tiempo a los 
maestros, que son un gremio heterogéneo y muy grande. Se ha avanzado mucho y antes 
que atacar a nuestro sindicato, debemos sentarnos a dar propuestas para mejorar la 
educación. El SNTE es una organización social que tiene sus deficiencias y puede 
mejorarse, pero para ello debemos participar todos los involucrados. Afirma que no puede 
constatar que haya beneficios personales para algunos privilegiados en los sindicatos, pero 
sí pede decir que sin un sindicato, los trabajadores quedan desamparados. El mejor recurso 
y fuerza de los trabajadores en México es el sindicato. El más indicado para defenderse de 
abusos y denunciar enriquecimientos, son los propios trabajadores; es complicado pero debe 
hacerse. Actualmente participa como precandidato al tercer distrito federal en Nueva Alianza 
y de salir electo se integrará a las elecciones. La ley de educación se aprobó en la cámara y 
esperan la publicación. Proponen que haya psicólogos en las escuelas, para tratar las 
cuestiones conductuales de los alumnos. Dice que él fue quien presentó la iniciativa de la 
tiendita saludable. Francisco Domínguez Servién pidió que Raymundo Gómez Ramírez 
renuncie a su trabajo en la USEBEQ, pues tiene también tareas partidistas que exigen su 
atención y  está de acuerdo con ello. (EL) 
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SECCIONES 
Juan José Arreola y Tere Garay comentan que hoy hay paro de transportistas, el cual inició 
en Juriquilla para llegar hasta el centro cívico, van a circular a vuelta de rueda y con eso 
bloquearan el tránsito. Piden que en tiempo de crisis se suspenda el IETU, que baje el precio 
del diesel, que baje el cobro de las casetas y es que si hay algunas casetas muy caras, como 
es de aquí a Guadalajara. No los justifican pero tiene lógica lo que piden. Es un conflicto de 
todo el territorio nacional… Sí están llegando empresas, pero también están cerrando otras y 
el desempleo sigue, otro problema es que hay empleos pero con muy bajo salario…Ya hubo 
arreglo con el transporte público de Querétaro, sin embargo para esto gobierno del estado 
les dio dinero para modernizarse, y esto no le parece a Tere pues dice por qué darle dinero a 
particulares, y además ellos no dan un buen servicio y no quieren respetar las leyes ni abrir 
nuevas rutas, entre otras cosas… Hoy, día de la bandera no está puesta la megabandera. 
(MR) 
 
Enrique Mandujano señala que las casas de enlace de los legisladores son un engaño que 
solamente implica una fuerte erogación de recursos. (EL) 
 
 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
5 mil becas se entregaron durante el evento Becatón organizado por el partido Nueva Alianza 
el fin de semana pasado, informó el Presiente de la fundación Becatón, Raymundo Platas. 
(EL)  
 
Como parte del 25 aniversario 25 del Colegio de Bachilleres, se realizan diversos actos 
culturales. En el jardín Guerrero se realizó el sábado un evento del plantel número 1. (EL) 
 
 
SOCIEDAD 
Como parte de la glosa del quinto informe de gobierno del Estado, José Luis Covarrubias, 
secretario de desarrollo urbano y obras públicas, presentó un informe detallado de lo que se 
ha logrado en esta materia, resaltando la generación urbana de Paseo Constituyentes y 
Paseo central en San Juan del Río, el distribuidor vial centro sur, así como la ciudad de la 
cultura y las artes y la generación de más de 4 mil 500 empleos. (EL) 
 
Cabeza. La Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas ha invertido 4 mil 200 mdp en 
obras durante la presente administración. Se añadió que como parte del programa contra 
cíclico, en promedio se ocupan a 2 mil personas por mes en diferentes acciones. (MR)  
 
Cabeza. Sobre el litigio por la obra de la ciudad de las artes, la Secretaría de desarrollo 
urbano y obras públicas reconoció que ésta continúa, sin embargo resaltó que hasta el 
momento el juicio lo va ganando la administración estatal. (MR) 
 
Gobierno del Estado publicó hoy un desplegado titulado Acuerdos para mejorar el transporte, 
incluye los 3 puntos acordados en las mesas de trabajo del ejecutivo estatal y los 
representantes de las empresas del transporte público. Uno, se mantiene la tarifa actual del 
pasaje; dos, el gobierno del estado se compromete a invertir 45 mdp en la modernización del 
sistema de transporte público; tres, se implementará el primer sistema de prepago en la 
entidad. Con estos acuerdos se conjura la posibilidad del paro. (MR) 
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Cabeza. Reconoce la secretaría de gobierno que de acuerdo a un estudio que entregaron los 
concesionarios a las autoridades, el costo del pasaje del servicio de transporte público, 
deberá ser de 8 pesos, sin embrago la dependencia destaca que se exploran las 
posibilidades para evitar se de este aumento. (MR) 
 
Cabeza. Hasta el momento van 100 fachadas restauradas en el centro histórico de Querétaro 
en la primera etapa, informó el INAH. En una segunda etapa se espera llegar a la misma cifra 
de fachadas. (MR) 
 
Cabeza. A mediados de este año se espera que los templos de San Pedro y San Pablo 
ubicados en el centro histórico de Cadereyta, logren la nominación de monumentos, por 
declaratoria presidencial, resalta el INAH. (MR) 
 
Cabeza. La historiadora de la UAQ, Lourdes Samoano pidió a la población queretana 
acercarse al museo regional para aportar fotos, escritos o testimonios, que narren 
acontecimientos del periodo revolucionario, con lo que se pretende editar un libro. (MR) 
 
Hoy celebramos el día de la bandera. (EL) 
 
Pescaderías y marisquerías no tienen gran expectativa de que aumenten las ventas con 
motivo de la temporada de cuaresma. En un sondeo los dueños de los establecimientos 
resaltaron que mantendrán sus precios, a pesar de que se ha incrementado el costo del 
producto. (MR) 
 
No habrá en la temporada de cuaresma un decremento en las ventas del sector tablajero, 
señaló su ex dirigente Daniel Chávez Rangel. El también presidente de la Federación de 
comerciantes y prestadores de servicios, destacó que desde hace 9 años vienen sorteando 
condiciones adversas. (MR) 
 
Cabeza. Sobre los productos cárnicos como el venado, cordero o conejo, entre otros, Daniel 
Chávez Rangel dijo que su venta no es negocio para los tablajeros de mercados 
municipales, debido a su poca venta. (MR) 
 
Se espera que hoy se disipen las secuelas del frente frío 36 que dejó a su paso una helada 
en la comunidad de El Doctor en Cadereyta, informó Gerardo Quirarte, director de gestión 
de emergencias. (EL) 
 
Cabeza. Los termómetros en la capital queretana llegaron a 5 grados centígrados este lunes, 
mientras que en Cadereyta se registraron heladas. Las temperaturas más bajas fueron en 
Pinal de Amoles y San Joaquín con 4 grados informó la dirección de gestión de emergencias. 
(MR) 
 
Transportistas afiliados a la CANACAR realizan un paro y se manifiestan en la ciudad de 
México para exigir que baje el precio del diesel. Al parecer pretenden llegar a la sede del 
congreso de la unión. Al parecer el paro será a lo largo de todo el día, por lo que se 
recomienda tomar precauciones a quienes viajen al DF. (EL) 
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En Querétaro la movilización y protesta de los transportistas se va a realizar en 2 puntos. Los 
de la CANACAR, cerca de 50 trailers, se van a concentrar a un costado de la autopista 
Querétaro San Luís Potosí, en el tramo Juriquilla – Jurica, con destino al sur, a partir de las 
10 de la mañana van a empezar a circular por todo 5 de febrero hasta el centro cívico. De 
San Juan del Río sale a las 8 y media de la mañana cerca de 200 trailer afiliados a la Alianza 
Mexicana de Organizaciones de transportistas, la AMOTAC, para llegar también al centro 
cívico y se regresan. Se espera mucho tránsito a causa de esta movilización. (MR) 
 
 
MUNICIPIOS 
Durante los dos primeros meses de este año y aprovechando el descuento del pago de 
predial, el municipio ha recaudado 231 mdp, lo cual representa 15.8 mdp más que en el 
2008, dio a conocer el titular de la dirección de ingresos municipales de Querétaro, Arturo 
Torres. (EL) 
 
Cabeza. Destaca la Secretaría de gobierno capitalina que las luchas extremas del pasado 
sábado en el auditorio Arteaga, contaban con permiso y no representan un riesgo para la 
población. (MR) 
 
Cabeza. La administración municipal de Ezequiel Montes informó que hay un 15% de 
desempleo y se espera que el programa anticrisis del gobierno estatal apoye en algo a 
solucionar la problemática. (MR) 
 
 
ECOLOGÍA Y SALUD 
En el Senado se va a presentar hoy una iniciativa para prohibir la producción de plástico no 
degradable. (EL) 
 
Se combate la plaga del gusano descortezador que está atacando algunas zonas de Landa 
de Matamoros y Jalpan, anunció el delegado de la CONAFOR,  Leonel Morales, quien 
indicó que se invierten 3 mdp. (EL) 
 
6 centros denominados Nueva Vida, para la prevención de adicciones, se inaugurarán en la 
presente semana, dio a conocer el consejo estatal contra las adicciones en el Estado. De 
estos centros, 3 serán ubicados en el municipio de Querétaro, otro en San Juan del Río, uno 
en Corregidora y otro en Tequisquiapan. (MR) 
 
Se está llevando a cabo la semana nacional de salud bajo el lema “Cuídalos, quiérelos, 
vacúnalos”. Está el plan de aplicar 127 mil 215 vacunas, entre las que destaca la aplicación 
de la vacuna Sabin para proteger de la poliomielitis. La Delegación del IMSS participa en 
esta semana del 21 al 27 de febrero. (MR) 
 
Cabeza. La comisión de salud del Congreso local pide a la ciudadanía que se eviten los 
cambios bruscos de temperatura y se incremente el consumo de vitamina C para que no se 
disparen las enfermedades respiratorias, en lo que resta de la época invernal. (MR) 
 
Cabeza. El proyecto de la construcción de un hospital en el municipio de Pinal de Amoles 
podría verse suspendido debido a la crisis económica, y el dinero que se tiene pensado 
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utilizar, se canalizará mejor para el municipio de Tolimán, resalta la comisión de salud de la 
LV Legislatura. (MR) 
 
AGRICULTURA 
Cabeza. Se han detectado 127 hectáreas afectadas por incendios en la sierra gorda, 
Huimilpan y Amealco; sin embargo el arbolado adulto no ha sido afectado, por lo que este 
año se destinarán 20 mdp para el combate de incendios, aseguró el titular de la Secretaría 
de Desarrollo Agropecuario, Gilberto Ortega Mejía. (EL) 
 
Cabeza. La representación de Querétaro en el Congreso federal dio a conocer que hasta el 
30 de marzo concluirá la atención en la Secretaría de desarrollo agropecuario, de todos 
aquellos productores que están siendo afectados por la situación económica. (MR) 
 
Cabeza. Durante el 2008 la procuraduría agraria en la entidad, entregó 2 mil testamentos 
agrarios en los municipios de San Juan del Río y Querétaro. (MR) 
 
 
LABORAL 
Se publicó ya en la página de Internet de gobierno del Estado, desde ayer, los nombres de 
las personas que serán beneficiadas con el programa de apoyo a la economía familiar. 
Podrán presentarse a partir del 26 de febrero y hasta el 6 de marzo, con su folio, 
identificación oficial y acudir de manera individual al banco. (EL) 
 
De los 6 mil 500 ciudadanos que acudieron a presentar su documentación para acogerse al 
plan anticrisis de la administración estatal, 5 mil 500 resultaron beneficiados, dio a conocer la 
Secretaría de Planeación y Finanzas. La lista está publicada en la página web del gobierno 
del estado. (MR) 
 
Cabeza. Con un presupuesto de 6 millones 350 mil pesos para el presente año, el Tribunal 
de Conciliación y Arbitraje resaltó que es suficiente para cubrir el pago de la nómina, sin 
embargo no les alcanza para realizar servicios básicos como el de mantenimiento. (MR) 
 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Aún no han concluido las obras de rehabilitación en el Centro de Readaptación Social, 
informó la subsecretaría de gobierno estatal, tras agregar que aun faltan 28 mdp para las 
ampliaciones de las instalaciones de seguridad. (MR) 
 
Cabeza. Querétaro recibirá 165 mdp del programa Plataforma México, los cuales se 
aplicarán para la prevención, persecución y readaptación del delito, informó la Secretaría de 
gobierno. (MR) 
 
En Querétaro se está molestando a los delincuentes, lo cual no es una mala señal, además 
de que la sociedad ya no los acepta y está a su vez luchando contra ellos, señaló el ex 
secretario de seguridad pública municipal de la capital de Querétaro, Amadeo Valladares. 
(EL) 
 


